

Daniel Adam

Tagesordnungspunkt: 10. Wahl der Kandidat*innen für die Reserveliste des Rates bis Platz 40

Selbstvorstellung

Ich bin Daniel Adam, 48 Jahre, bin seit 20 Jahren glücklich verheiratet, wohne auf dem Quambusch und bin in der Energiewirtschaft tätig.

In den letzten Jahren konnten wir als Ratsfraktion eine Menge bewegen. Trotz Haushaltssperre, Kürzungen im Sozial- und auch im Kulturbereich.

Ich setze mich für eine verbesserte Bürger*innenbeteiligung ein, für die ich eine kleine aber feine AG ins Leben gerufen habe.

Ich kämpfe immer wieder gegen Streichungen im Sozialbereich.

Ich setze mich für einen ökologisch nachhaltigen und sozialen Wohnungsbau ein.

Es gilt, in den nächsten Jahre klare Kante gegen den zunehmenden Einfluss rechtsradikaler Parteien zu zeigen und sich immer wieder, in allen Ausschüssen, im Rat und auch den Aufsichtsräten für unser wichtigstes Fundament einzusetzen: Der Demokratie.

Dies ist insbesondere auf kommunaler Ebene wichtig.

Gemeinsam möchte ich meine Zeit auch in den kommenden Jahren gemeinsam mit der Fraktion für eine ökologische Wende, sozialen Frieden und für ein besseres Hagen einsetzen! Dafür brenne ich!



Alter:
48

Geschlecht:
männlich

Geburtsort:
Hagen